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重庆市迪马实业股份有限公司 

关于 2022 年度暨 2023 年第一季度业绩说明会 

召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

重庆市迪马实业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 5 月 21 日(星

期二)上午 11:00-12:00 通过上海证券交易所上证路演中心，以网络互动的形式

召开了 2023 年度暨 2024 年第一季度业绩说明会，就投资者关注的问题进行了

沟通和交流，现将相关事项公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况  

2024 年 5 月 11 日，公司发布了《关于召开 2023 年度暨 2024 年第一季度业

绩说明会的的公告》（临 2024-044 号），具体内容详见同日披露的《上海证券

报》《中国证券报》《证券时报》《证券日报》和上海证券交易所网站 

http://www.sse.com.cn。  

2024 年 5 月 21 日，公司董事长潘川先生，董事、总裁罗韶颖女士，独立董

事于学涛先生，董事、副总裁兼财务负责人易琳女士，董事会秘书李俊杰先生

通过网络方式参加了本次说明会，就投资者关注的问题进行了回答。  

 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及回复情况 

问题 1：请说明一下一季度营收 50 亿，亏损 1 亿多的情况，谢谢！ 

回复： 

公司一季度亏损主要系房地产开发业务毛利下降，市场不振经营性收入大幅

下滑，经营成本负担较重，还需要等待市场整体止跌平稳。谢谢关注。 

 

http://static.sse.com.cn/disclosure/listedinfo/announcement/c/new/2022-05-14/600565_20220514_2_EpmIdSkm.pdf


问题 2：你好，请问和华润渝康的合作框架进度到哪里了，请说明一下！谢谢 

回复： 

公司与华润渝康自 2023 年 10 月起开始业务合作，公司子公司已为其相关的

三个项目提供了委托管理服务，后续待具体合作项目业务确定后，双方将另行签

订具体业务协议，谢谢关注，也请注意投资风险。 

 

问题 3：对于信披，你们独董是否尽责？有很多利好，诸如机器人，无人机，应

急产业，公司从来不披露，反而利空消息，一波接着一波，请说明一下。 

回复： 

公司信息披露是基于上市公司治理规范等法律法规的要求而进行的，达到披

露条件将按规定履行信息披露义务。同时，我们也会关注和督促企业在信息披露

规范的情况下，积极做好相关的产品新闻发布，尽可能保持更加及时、透明、公

开的与投资者沟通。谢谢你的关注。 

问题 4：公司股价连续下跌，股东看着也不好受，贵公司是否能出台一系列政策

使公司摆脱亏损源。 

回复： 

谢谢您的关心。二级市场股票价格波动受市场下行、行业环境、投资者情绪、

公司业绩等多方面因素影响，公司管理层全力保证公司经营稳定，积极缓解流动

性压力，从根本上维护价值稳定。公司房地产业务将逐步向轻资产代建、代销及

代管理方向转化，加强智能制造、智慧民生两大非房业务板块拓展；积极化债，

全力保障流动性安全，从根本上维护股东利益。 

公司股东及公司董事、高级管理人员已推出增持计划，也将按要求进行实施，

维护股东利益，增加投资者信心。 

问题 5：东银控股与江南集团重整的进度是否能够披露一下？谢谢 

回复： 

江南集团与东银控股正在协商工作小组的成立，目前尚待成立，成立后将争

取尽快建立协调联系机制；江南集团督促东银控股积极协调债权人，关注债权人

对东银控股重整申请法院受理进度，全力配合法院相关工作，争取尽早推动协议

细化及具体实施。谢谢关注。 

问题 6：潘董事长您上任以后对公司的改革在哪几方面？可以介绍一下吗？ 



回复： 

作为董事长，本人严格履行董事长职责，与管理层一起全力保证公司经营稳

定，逐步向轻资产代建、代销及代管理方向转化，加强智能制造、智慧民生两大

非房业务板块拓展；公司将在市区政府的帮助下，加强与各债权人的全方位协调，

并结合控股股东债务重整进展，积极推进公司化债工作，缓解流动性压力，从根

本上维护价值稳定，维护股东利益。 

问题 7：公司高管薪酬在同行一直都是名列前茅，公司连亏三年，是什么原因支

持公司高管得到如此报酬？谢谢 

回复： 

公司管理层薪酬是通过公司经营情况、行业环境变动下的应对能力、个人工

作情况等方面进行的综合评判。公司近三年来，管理层薪酬不断下降。在房地产

市场下行的环境下，公司作为民营房企，在保持稳定经营，缓解流动性压力，管

理层面临了巨大的挑战和难度，在核心员工及团队稳定、保民生保交付、企业信

用稳定、应对流动性风险等各方面付出了较大的心血，也希望得到股东的理解和

支持。 

问题 8：公司高管与控股股东的增持情况，说明一下！谢谢 

回复： 

公司股东及公司董事、高级管理人员已推出增持计划，也将严格按要求进行

实施。公司将按照信息披露相关规定，履行进展信息披露义务，请关注公司公告，

谢谢。 

问题 9：罗总，为什么现阶段还不增持？还在等什么时候？  

回复： 

谢谢大家的关心，公司董事、高管将按增持计划进行实施，公司也将按照信

息披露相关规定，履行信息披露义务。 

谢谢。 

特此公告。 

 

重庆市迪马实业股份有限公司 

2024 年 5 月 21 日 


